

えが お



大生院小学校だより

7月号

令和6年7月1日発行

四国地方は、去年よりも10日ほど、平年よりも4日ほど遅く梅雨入りし、蒸し暑い毎日が続いております。屋内であっても熱中症にも気を付けて、しっかりと体調管理をしていきたいものです。創立150周年記念事業は、協賛会の方々のご協力により着々と準備が進められております。本校においても、記念式典に向け、児童の取組も始まりました。記憶に残るものとなるよう、しっかりとサポートしてまいりたいと思います。

さて、第1学期も残すところあと1か月を切りました。日が長くなり、つつい遊びに夢中になりやすい頃です。帰宅時間や外出時の安全については、ご家庭でも十分ご指導くださいますようお願いいたします。

なかま集会



6月18日(火)に、なかま集会を実施しました。学級で決めたスローガンを発表するとともに、そのスローガンに込めた願いを、全校のみんなに伝えることができました。

どの学級の発表にも、せりふや動きに工夫があって、伝えたい思いの強さや学級のチームワークのすばらしさを感じられました。

「150年の歴史、笑顔あふれる、個性豊かなうずいっ子」の学校スローガンのもと、明るく、優しく、積極的なクラスが育っています。なかま集会で発表した思いを一年間大切に、たくさんのすきな思い出を作ってほしいと願っています。



演劇鑑賞教室



くるくるシルクさんによる、サーカスパフォーマンスを6月21日(金)に開催しました。ステージは、

パントマイムやジャグリングを使った、笑いと驚きのショーでした。

途中で子どもたちが参加できる場面もあり、大満足の楽しい1日になりました。



校区防災訓練学習



6月16日(日)に、大生院中学校にて校区防災訓練学習を実施しました。

近い将来、発生が予想される南海トラフ大地震の際に、迅速な行動が取れるよう、大生院小学校、大生院中学校、大生院校区連合自治会、防災関係機関が共同で防災訓練を行うものです。児童が様々な訓練を体験できたことに加え、保護者の皆様にも引渡しのご協力をしていただき、実践的な取組となりました。

お子さんの命を守り、安心・安全な学校づくりに今後も取り組んでまいります。よろしく申し上げます。



